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REQUERIMENTO N.° 194/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual é a previsão - prazo para a compra das tendas para 

a FEART. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Alguns meses atrás, a FEART foi surpreendida por um forte vento e 

chuva prejudicando muito os expositores, ocasionando perdas de produtos e de 

tendas que ficaram de ser  repostas por parte da Secretaria e até agora não foram. 

Gostaria de saber qual é a previsão/prazo para a compra dessas 

tendas, porque essa demora está gerando muitas dificuldades a todos, pois quando 

chove nos finais de semana, pela falta das mesmas, ficam impossibilitados de 

exporem seus produtos. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 02 de outubro de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


